



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



## DIVERSIÓN Y TRAGEDIA

# Ebrio tropezó, y murió

KARLA RIVAS

**Luego de celebrar el hombre se golpeó la cabeza contra el asfalto en Xochimilco**

**E**l exceso en el consumo de alcohol ocasionó que un hombre de aproximadamente 50 años tropezara, y al caer se golpeara la cabeza contra el asfalto, situación que le causó la muerte en calle de la alcaldía Xochimilco.

Mientras el hombre se divertía en compañía de amigos, intentó dar algunos pasos, sin embargo, debido a la ingesta de bebidas alcohólicas, no pudo contener el equilibrio y el peso lo hizo caer en calles de la colonia Aplicación.

De acuerdo con los reportes de la Policía capitalina, el hombre se encontraba tomando en la vía pública pues presentaba un olor a alcohol.

Vecinos y algunos curiosos del lugar solicitaron el apoyo de servicios médicos, pero aun cuando los minutos seguían transcurriendo, la ambulancia tardó en arribar al lugar, por lo que cuando le brindaron los primeros auxilios el hombre ya se encontraba sin signos vitales.

El lugar quedó acordonado en espera de peritos de la Fiscalía de la Ciudad de México quienes, tras concluir las diligencias, realizaron el levantamiento del cuerpo.

**El hombre se encontraba tomando en la vía pública pues presentaba un olor a alcohol.**



**El hombre se encontraba tomando alcohol con otras personas en la vía pública**  
/FOTO: CORTESÍA



**Patrulleros llegaron** al lugar del crimen /FOTO: KARLA RIVAS

## Taquero fue victimado por motosicarios

**KARLA RIVAS**

Un taquero fue atacado a balazos, por dos sujetos a bordo de una motocicleta, mientras se encontraba realizando los preparativos de su local de carnitas en calles de la alcaldía Iztapalapa.

Satisfacer el hambre es muy difícil, pero cuando se trata de tacos siempre tenemos alguien para saciar nuestro antojo, sin embargo, esta tarde varios vecinos de una colonia se quedarán sin comer, ya que un hombre que trabajaba de taquero fue asesinado a tiros en Canal de Chalco y Avenida José Clemente Orozco, colonia Carlos Barrios.

Según los primeros reportes, mientras el taquero y su ayudante se hallaban definiendo los últimos detalles de la vendimia, dos sujetos en una motocicleta dispararon en más de una ocasión en contra de un hombre, el cual cayó al piso inconsciente.

El joven trabajador se refugió lo más rápido que pudo para poder escapar de las balas, en un acto seguido llamó al número de emergencia 911, para informar sobre lo sucedido, al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC.

Cuando oficiales llegaron al sitio, pudieron observar a un sujeto de mediana edad tirado sobre el pavimento, con lesiones visibles por aparente arma de fuego, por lo que alertaron a servicios médicos.

## Dan chicharrón a uno en puesto de carnitas

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En un aparente ajuste de cuentas, un hombre fue ejecutado a tiros cuando se encontraba en un puesto de carnitas instalado en la alcaldía Iztapalapa.

El desconocido, de entre 25 y 30 años, quedó sin vida en el cruce de las calles José Clemente Orozco y Canal de Chalco, en la colonia Valle de San Lorenzo, luego de que dos sujetos que viajaban en una motocicleta le dispararon en repetidas ocasiones y salieron huyendo con rumbo hacia el municipio de

**6**

disparos a quemarropa recibió el hombre a manos de sus verdugos

Nezahualcóyotl.

Al lugar del ataque acudieron los servicios de emergencia, sin embargo, ya nada pudieron hacer por la víctima, pues falleció a los pocos segundos del ataque.

De los hechos tomaron conocimiento los investigadores de la Fiscalía General de Justicia capitalina, quienes recabaron indicios en el escenario del crimen para tratar de encontrar alguna pista que los lleva al paradero de los sujetos responsables del crimen.

Fecha:

22/09/20

Sección:

Ciudad

Página:

3

### ATACAN FONDA EN V. CARRANZA

Tres personas fueron baleadas dentro de una fonda de la Colonia Valle Gómez, en Venustiano Carranza. Los agresores llegaron en moto al local ubicado en Platino casi esquina con Congreso de la Unión y atacaron a los propietarios y una empleada, uno de los heridos murió más tarde.

Elthon García

## VIEJAS DEUDAS FAMILIARES

# Baño de sangre

KARLA RIVAS

**Testigos señalaron como posibles sicarios a probables consanguíneos**

**V**iejas deudas bañaron de sangre a una familia, cuando una parte de los parientes decidió dirimir sus diferencias de dinero a balazos, al disparar a los dueños de una cafetería, lo que dejó saldo de una mujer muerta y dos masculinos con lesiones que los mantienen hospitalizados.

Estos hechos ocurrieron en una cafetería ubicada en calle Platino casi esquina con Eje Vial 2 Oriente, colonia Valle Gómez, en la alcaldía Venustiano Carranza, hasta donde llegaron varios hombres, que sin mediar palabra sacaron armas de fuego y dispararon en contra de los ocupantes de una mesa, que cayeron heridos por las balas.

Cometido el crimen los pistoleros huyeron del sitio en una motocicleta, aunque testigos aseguraron que se trata de unos primos, que al parecer acudieron a cobrar una vieja deuda.

Luego de la balacera, cuerpos de emergencia llegaron alertados por una llamada al 911, quienes trasladaron a tres personas heridas por arma de fuego a un hospital de urgencias.

Mientras autoridades recogían detalles del suceso en la cafetería, se conoció que una mujer que fue llevada al Hospital General Balbuena para su atención murió mientras médicos luchaban por salvar su vida, ya que el impacto lo recibió en la cabeza cerca del ojo.



Al parecer habría una tercera víctima. / FOTOS: JOSÉ MELTON



En tanto los dos hombres heridos luchan por su vida, debido a que las balas recibidas tocaron importantes órganos.

La cafetería donde ocurrió esta agresión fue cerrada para que el Ministerio Público recogiera las evidencias necesarias para la carpeta de investigación; en tanto que Policías de Investigación interrogaban a clientes y trabajadores del lugar para hallar el móvil de la balacera.

PLOMEAN A DUEÑOS DE FONDA

# DE MALA SANGRE

## IDENTIFICAN FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS A UN PRIMO CON UNO DE LOS ATACANTES



El ataque ocurrió en una fonda llamada "El tarot de Yarezi".



Familiares y conocidos de las víctimas estaba impactados.

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** A Karen Ivón y a su hermano Antonio los intentaron asesinar ayer dentro de su cocina económica en la Colonia Valle Gómez, en Venustiano Carranza.

Junto con ellos se encontraba Luciana, una de sus empleadas que también resultó herida y corrió con la misma suerte.

Según las primeras indagato-

rias, el caso podría estar relacionada con una disputa por un puesto semifijo en Tepito que los hermanos tienen con otro familiar desde hace tiempo.

Reportes de las autoridades indican que dos sujetos llegaron a bordo de una motocicleta a la fonda "El tarot de Yarezi", ubicada en Platino 286 casi esquina con Eje 2 Oriente Congreso de la Unión.

Uno de ellos ingresó y les tiró a matar a las tres personas que

estaban dentro.

Luego abandonó el negocio, abordó la moto y huyó con dirección hacia Eje 3 Oriente Eduardo Molina, en compañía de su secuaz.

Al revisar las imágenes, los familiares de las víctimas identificaron a uno de ellos como su primo, de nombre Rubén.

Antes de la llegada de socorristas, Antonio, de 45 años, fue llevado a un nosocomio por su fa-

miliares a bordo de un vehículo.

Minutos después llegaron paramédicos de Cruz Roja y del ERUM, quienes verificaron que las mujeres aún tenían signos vitales y las llevaron al Hospital Balbuena.

Según reportes extraoficiales, una de las mujeres falleció mientras recibía atención en el hospital, pero la Fiscalía de Justicia no confirmó el estado de salud de los heridos.



### **ATACAN Y HUYEN; TRES HERIDOS**

Tres personas resultaron lesionadas por arma de fuego en un restaurante ubicado en Platino y Congreso de la Unión, colonia Valle Gómez. Los agresores escaparon en una motoneta.

## OTRA MÁS



Por otra parte, una fémina, de aproximadamente 18 años, que se encontraba desaparecida, fue encontrada muerta dentro de una bolsa de plástico, abandonada en un paraje del pueblo de San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. Se trata de Elmy Jocelyn Pacheco Arellano.

## ASESINAN A MUJER EN CAFETERÍA

# CAFÉ CON AROMA DE... LA MUERTE

## Otros dos hombres resultaron lesionados

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Dos sicarios a bordo de una motocicleta, ejecutaron a balazos a una mujer y dejaron heridos de gravedad a dos hombres que se encontraban al interior de una cafetería en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza.

La agresión ocurrió la tarde de ayer al interior de la cafetería *El Tarot de Yanets* ubicada en las calles Platino y Congreso de la Unión, donde se encontraba la mujer de 35 años de edad, cuando intempestivamente arribaron dos motociclistas y sin mediar palabra alguna le dispararon. Las balas también alcanzaron a dos hombres que se hallaban en el interior.

La mujer fue llevada aún con vida al Hospital de Balbuena, donde desafortunadamente murió a causa de un disparo que reci-



Se buscan evidencias para dar con los responsables



El hecho causó gran movilización de la policía

bió en la cabeza, muy cerca de un ojo. Los otros dos heridos se encuentran graves ya que las balas que recibieron tocaron órganos vitales.

Hasta el momento se ignora el móvil del ataque, sin embargo, trascendió que pudiera tratarse de una venganza por deudas

entre dos familias, lo cual ya es investigado por la policía.

La cafetería fue asegurada por personal de la Fiscalía de Justicia capitalina, para llevar a cabo las investigaciones pertinentes y buscar dar con los responsables, los cuales huyeron con dirección a Eduardo Molina.

# Hallan cuerpo dentro de un tambo

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Los pelos se les pusieron de punta a unos pobladores de la comunidad de San Lorenzo Acopilco, en Cuajimalpa, al encontrar al interior de un tambo el cuerpo de un hombre.

El tétrico hallazgo se registró

en el kilómetro 23 de la carretera México-Toluca, a la altura de Cuajimalpa, donde los asustados vecinos vieron que del tambo se asomaban las extremidades inferiores del muerto, por lo que inmediatamente dieron parte a la policía.

Hasta ese lugar se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Cuajimalpa, para acordonar

la zona y permitir que personal de Homicidios de la Fiscalía capitalina llevara a cabo las primeras investigaciones.

Vecinos indicaron que durante el día no vieron ningún movimiento sospechoso en la zona, lo que hace presumir que el tambo con su carga macabra fue abandonado durante la madrugada por los criminales que lo transportaron en un vehículo.

Hasta el cierre de estas líneas se ignoraban las causas de la muerte del desconocido, cuyos restos fueron trasladados a la morgue por personal de los Servicios Médicos Forenses.

## SEXO



Lo único que determinaron las autoridades es que la víctima es de sexo masculino

Fecha:

22/09/2020

Sección:

Seguridad

Página:

5

metro

## Localizan cadáver en tambo

VIRIDIANA MARTÍNEZ

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Muerto y entambado fue hallado la tarde de ayer el cuerpo de un hombre, en el kilómetro 25+500 de la carretera México-Toluca, en San Lorenzo Acopilco, Alcaldía de Cuajimalpa.

De acuerdo con reportes policiales, habitantes de la zona vieron un tambo sospechoso, por lo que al acercarse advirtieron que se trataba de un hombre y avisaron a las autoridades.

Policías capitalinos acudieron a la zona y la acordonaron para evitar la pérdida de indicios.

Elementos de Servicios Periciales realizaron las pesquisas y ordenaron el levantamiento del cuerpo.